

happython.com 😊

Ce qui me rend heureuse, c'est d'avoir croisé il y a déjà un peu plus de deux ans, le chemin de mon professeur de Français... Toujours restée en contact avec elle malgré l'ambiguïté des gestes et des faits... Ce qui me rend heureuse, c'est de la revoir, et de pouvoir parler avec, avoir le droit à un regard, un sourire... Le Bonheur, c'est aussi, la nature, les choses simples que nous offre la vie... Regarder le ciel, les animaux... Voir le monde tourner... Regarder le peu de gens qui arrivent encore à sourire... Ce qui me rend heureuse, c'est écouter la musique en pensant... C'est se dire que la merveille est dans l'Instant.